

Johannestag in Perleberg

29.06.2011 von Superintendent Hans-Georg Furian



Wie in jedem Jahr, so waren auch zum diesjährigen Johannestag am 24. Juni ehrenamtlich engagierte Gemeindeglieder zu einem gemeinsamen Abend eingeladen worden.

Nach einer geistlichen Einstimmung gestalteten dann die Sänger und Bläser der Kirchengemeinde den Abend ebenso, wie er durch viele Salate bereichert worden ist. Zum Schluss saßen viele noch im Garten zusammen.

Einen herzlichen Dank an 'unsere' ehrenamtlich engagierten Gemeindeglieder!





Einen Kommentar schreiben